

南学区まちづくり推進委員会

委員長 田口正造

(問合せ先) 084-932-0374 (南交流館)

事業内容

- (1) わくわくカフェ（8月16日・11月9日子ども料理教室）
- (2) ふるさと祭り（8月3日 南小学校）
- (3) とんど火祭り（1月19日 南小学校）
- (4) ふれあい広場文化祭（10月27日 南小学校）
- (5) 道三川の環境・美化活動（5月18日 120人）
- (6) 敬老福祉活動（少人数スポーツ ボッチャ、ラダーゲッター実施）
- (7) まちづくり研修（11月28日 福山ローズエネルギーセンター 37人）
- (8) 児童安全推進事業（週1回学童通学路安全見守り・声掛けボラティア 30人）
- (9) 防犯活動事業（夜間見回りと防犯パトロール（月2回、延べ780人）
- (10) 地域福祉活動推進事業シニアグラウンドゴルフ大会（12月8日、2月23日 緑町公園 計87人）
- (11) エバーグリーン活動（通年、南小学校芝生手入）
- (12) 自主防災活動（11月24日 学区防災訓練実施、応急給水訓練・トイレ体験 140人）
- (13) 環境・公衆衛生活動（土のう袋配布）
- (14) SDGs 事業（1月25日ばら剪定講習会、2月22日防災食講習会、3月22日ばら手入れ作業）
- (15) 学区民運動会（10月6日 小学校児童に参加記念品配付）



(とんど火祭り)



(グラウンドゴルフ)

成果

今年度はふるさと祭り、ふれあい広場文化祭、とんど火祭りなど各種団体の連携のもとに、相互の親睦を図りつつ事業を実施することができた。

課題

事業によっては、担い手の高齢化、不足が課題となってきた。

課題解決にむけて

事業の見直し、実施団体の担い手強化が求められる。

エネルギーと資源を最大限有効活用する 環境美化センターを視察しました

2024年11月28日、南学区にお住まいの方37人が「ふくやま環境美化センター」を視察しました。

現地では、可燃ごみを焼却した熱を利用して発電を行っていること、また焼却灰や飛灰についても道路の路盤材に活用するなど徹底したごみの資源化、最終処分場の延命化に貢献していることなどを学びました。

視察に参加された住民の方はもちろんのこと、学んだことを広報紙などを通して住民の皆さんと共有していきたいと考えています。ただ、当センターは順調な滑り出しとなっておりますが、火災により稼働を休止しているリサイクル工場の1日も早い復帰を望むものです。

